

COMMUNIQUE DE PRESSE

Toulouse, le 9 juillet 2024

Élection de Ghislaine Bertrand en tant que Vice-Présidente du Conseil d'Administration de Toulouse INP

Ghislaine Bertrand a été élue aujourd'hui Vice-Présidente du Conseil d'Administration de Toulouse INP, avec un résultat de 22 voix pour et 3 votes blancs.

Ghislaine Bertrand entend placer son mandat sous le signe de l'écoute, du respect, de l'équité et de la transparence. Convaincue de l'importance de la démocratie participative, elle souhaite renforcer les rôles des instances, ainsi que des directions de service et des composantes par le biais de consultations régulières. Elle prône une gestion collégiale afin de retrouver des équilibres respectueux des structures et des personnels de l'établissement.

Ghislaine Bertrand s'engage à appliquer des critères de choix objectifs pour l'allocation des moyens et des orientations de l'établissement. Elle aspire à instaurer des circuits décisionnels explicites et à mettre en place des contrats d'objectifs et de moyens internes.

En matière de transparence, elle s'engage à une communication claire visant à instaurer une relation de confiance avec l'ensemble des acteurs de l'établissement.

Ghislaine Bertrand ambitionne de faire évoluer l'organisation et la gouvernance de Toulouse INP pour renforcer son agilité et son efficacité. Elle s'efforcera de trouver un équilibre entre le niveau fédéral et le niveau déconcentré des composantes, notamment en mettant en place des dialogues de gestion pluriannuels, des réseaux métiers. Pour renforcer l'efficacité de l'établissement, elle prévoit de consolider les services supports, de promouvoir la mutualisation et le partage des ressources, et de développer des outils de pilotage robustes et fiables. De plus, elle promouvra l'implantation des principes du Système de Management de la Qualité dans les processus des directions et des services, touchant des domaines essentiels tels que le recrutement, les conventions et l'archivage.

Sur le plan des ressources humaines et financières, Ghislaine Bertrand souhaite développer des politiques en faveur des personnels pour garantir un environnement de travail équitable et performant.

En outre, Ghislaine Bertrand entend réaffirmer le rôle des élus au sein de l'établissement.

LE PARCOURS DE GHISLAINE BERTRAND

Ghislaine Bertrand est titulaire d'un diplôme d'ingénieur chimiste de l'École Nationale Supérieure de Chimie de Montpellier (1990) et d'un DEA en chimie moléculaire de l'Université Montpellier II (1990). Elle obtient un doctorat en métallurgie spéciale et matériaux à l'Université Paris XI en 1994 et une habilitation à diriger des recherches à l'Université de Franche-Comté en 2005.

Depuis 2012, elle est professeure des universités à l'INPT-ENSIACET, rattachée au laboratoire CIRIMAT à Toulouse. Elle a dirigé le département "Ingénierie des matériaux" de l'INPT-ENSIACET de 2017 à 2020 et est impliquée dans divers projets de recherche internationaux et européens, notamment avec l'Université de Sherbrooke au Canada et l'Université de Modène en Italie.

Ghislaine Bertrand est membre de l'équipe Phosphates Pharmacotechnie Biomatériaux (PPB) du CIRIMAT et ses recherches portent sur l'élaboration de matériaux céramiques 3D et de revêtements pour des implants. Elle a encadré 17 doctorants et plusieurs post-doctorants.

Elle siège au conseil de l'école INP-ENSIACET et à la Commission Recherche de Toulouse INP. De 2020 à 2022, elle est vice-présidente du conseil d'administration de Toulouse INP, en charge du pilotage des finances et des ressources humaines. Ghislaine Bertrand est également membre actif de la Société Française de Métallurgie et de Matériaux (SF2M) et experte pour l'ANR.

Elle a publié un brevet, plusieurs chapitres de livres, et de nombreuses publications et conférences, contribuant ainsi à l'avancement de la recherche en matériaux et traitements de surface.

Contact : Yannick Lacoste, Chef de cabinet yannick.lacoste@toulouse-inp.fr, 06.99.75.8129